



Baden-Württemberg.de

📅 20.03.2024

ÖFFENTLICHER DIENST

# Übernahme des Tarifergebnisses auf Beamtinnen und Beamte



© picture alliance/dpa | Sebastian Gollnow

## **Innenminister Thomas Strobl hat sich zur Übernahme des Tarifergebnisses auf Beamtinnen und Beamte geäußert.**

Stellvertretender Ministerpräsident und Innenminister **Thomas Strobl** sagte zur Übernahme des Tarifergebnisses auf Beamtinnen und Beamte:

„Von Anfang an war mir wichtig: Auch unsere Beamtinnen und Beamten, unsere Polizistinnen und Polizisten sollen am Ende des Monats 200 Euro mehr in der Tasche haben. Das ist jetzt erreicht. Und deshalb ist das eine gute Nachricht gerade für die unteren Einkommensgruppen, die ja von der Inflation und den Preiserhöhungen am stärksten betroffen sind. Und es ist auch eine gute Nachricht für all die, die sich unermüdlich jeden Tag für uns alle, für unsere Gemeinschaft einsetzen.“

#Inneres #Polizei

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/uebernahme-des-tarifergebnisses-auf-beamtinnen-und-beamte-1>